

SITZUNGSPROTOKOLL DER FACHSCHAFT METEOROLOGIE UND GEOPHYSIK

2. Fachschaftsratssitzung im April 2024

Datum: 30.04.2024

Ort: FS-Raum

Beginn: 16:15 Uhr

Anwesend:

Manuel Becker (FS), Erik Brune (FSR), Hendrik Jahn (FSR), Johanna Kasischke (FSR), Selina Neuhaus (FS), Georg Wilhelm (FSR), Meike Schraa (FS), Patrick Zobec (FS)

Die Vorsitzende Johanna Kasischke eröffnet die Sitzung um 16:15 Uhr.

TOP 1: Begrüßung

Die Vorsitzende begrüßt die Anwesenden. Sie weist darauf hin, dass mit einer Ladungsfrist von einer Woche, einem öffentlichen Aushang sowie persönlicher Benachrichtigung der FSR-Mitglieder zu dieser FSR-Sitzung eingeladen worden ist.

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt.

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung

Die Vorsitzende stellt die Tagesordnung vor. Erik Brune schlägt eine Ergänzung der Tagesordnung um den Punkt TOP 7: 'Organisation Frühlingsfest' vor.

Die vorgeschlagene Ergänzung wird einstimmig angenommen.

TOP 3: Bericht von der FK

Georg berichtet aus den FKs:

1. Die FK hat sich nach einem Antrag der Liste "LUST" gegen das Abhalten eines Gedenktags an die Opfer des Nationalsozialismus am 08. Mai entschieden. Grundsätzlich wurde sich für das Abhalten eines solchen Gedenktags ausgesprochen, jedoch eher im Wintersemester.
2. Die Phli.-Fak. weist auf eine Veranstaltung hin, bei der es um das steigern von Interesse der Studierenden an Hochschulpolitik geht.
3. Es gibt ein neues Referat für Lehre.
4. Die Seite zum Beantragen von BFSGs ist wieder nutzbar.

TOP 4: Berichte aus anderen Gremien

Abteilungssitzung:

- Lisa Schielicke wird das Institut zum Ende des Sommersemesters verlassen.
- Frau Reichert übernimmt die kommissarische Abteilungsleitung um Frau Esters zu entlasten.
Sie ist damit auch formale Ansprechpartnerin für die FS. Erreichbar ist sie über b.reichert@uni-bonn.de
- Die Lehre soll für das Wintersemester durch das zügige Einrichten einer Vertretungsstelle über 2 Jahre gesichert sein.
Währenddessen sollen die Ausschreibungen für eine W3- und anschließend eine W2-Professur laufen.

TOP 5: Festlegung neuer Wahltermin

Der zuletzt beschlossene Wahltermin (03. bis 05.06.) muss verschoben werden. Die Frist zur Einreichung der Kandidaturen, Briefwahanträgen und Einsprüchen gegen das Wählendenverzeichnis fällt in die Vorlesungsfreie Zeit (Pfingsten).

Als neuer Wahltermin wird der Zeitraum 10. Juni bis 12. Juni vom Wahlausschuss vorgeschlagen.

Es steht zur Abstimmung, ob der Wahlzeitraum auf den 10. bis 12. Juni geändert werden soll. Stimmberechtigt sind die 4 anwesenden FSR-Mitglieder. Alle Anwesenden sind mit einer öffentlichen Abstimmung einverstanden.

Der genannte Wahlzeitraum wird mit **4 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen** einstimmig **angenommen**.

TOP 6: Termin nächste FSR-Sitzung / FSVV

Die nächste FSVV zur Wahl der Kassenprüfer*innen findet im Anschluss an diese FSR-Sitzung statt.

Die nächste planmäßige FSR-Sitzung im Mai soll abweichend nicht zu Beginn des Monats stattfinden, da der zeitliche Abstand zur aktuellen Sitzung zu gering ist. Es wird eine Sitzung gegen Mitte des Monats angestrebt.

TOP 7: Organisation Frühlingsfest

Die Getränke für das Frühlingsfest sowie die folgenden MuG-Abende sind heute beschafft worden:

- 2 Kisten Grevensteiner
- 5 Kisten Kölsch
- 4 Kisten Fritz-Limo
- 1 Kiste Fassbrause

Kühlschrank und Gefriertruhe sollen Donnerstag frühzeitig (gegen 14 Uhr) aufgebaut und befüllt werden, damit die Getränke zum Beginn der Veranstaltung bereits gekühlt sind.

Darüber hinaus müssen die Cocktailbecher kurz in der Spülmaschine durchgespült und der Grill gereinigt werden.


Es müssen noch gekauft werden:

- Grillkohle
- Grillsoßen
- 1 Fl. Gin
- 2 Fl. Tonic Water
- 2 Beutel Eis
- 10 - 15 Limetten
- ca. 0.5l Limettensaft
- 2 Pck. Minze

TOP 8: Sonstiges

- Es ist ein zusätzlicher FS-Pullover in Größe M verfügbar. Die ursprüngliche Bestellung (noch nicht bezahlt) wurde zurückgezogen.
- Für 6 Personen wurden Bahntickets für die Fahrt zur StuMeTa in Leipzig gekauft. Insgesamt nehmen 8 Studierende aus der FS MuG an der Tagung teil.
Es muss überprüft werden, inwiefern die für BuFaTa vorgesehenen BFSGs auf die 2 stattfindenden Tagungen (StuMeTa und GAP) aufgeteilt werden können.
Es können nach Kriterienkatalog nur Mittel für eine FS-Tagung pro Jahr beantragt werden.
- Die neue Steinplatte für die Bar wurde ingesetzt.

Die Vorsitzende beendet die Sitzung.



Unterschrift Schriftführer Erik Brune